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Resemé:

Il est a concidéré que les garanties juridiques des mécanismes les plus importants mis
au point par le législateur algérien afin d'encourager les investissements étrangers, organisée
en vertu de la Loi 16-09 d'investissement, un certain nombre de variétés dont est de nature
objective, comme des garanties Iégislatives pour la protection des investisseurs étrangers
des pratiques souveraines de I'Etat a travers la restriction de la non-ingérence dans le contrat
a sa seule discrétion et le rapport de la protection juridique de la propriété de I'investisseur
des risques politiques qui pourraient étre exposes a son projet d'investissement et l'autre de
nature procédurale, telles que les garanties judiciaires pour lui de recourir a l'arbitrage
international comme une garantie de protection pour exiger le droit.

Abstract:

The legal guarantees of the most important mechanisms developed by the Algerian
legislature in order to encourage foreign investment which organized under the Investment
Law 16-09, several classes of what is substantive in nature, such as legislative guarantees
for the protection of the foreign investor from the sovereign State through the practices of
non-derogable rights not to interfere in the contract unilaterally and the report of the legal
protection of the investor's ownership of the political risks that might be exposed the
investment project and other procedural nature, such as the judicial guarantees which
ensure that recourse to international arbitration as a guarantee of protection to claim his
rights.



